

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIOS DE LA SUSCRIPCION.

Madrid un mes.....	6 reales.
Provincias, trimestre.....	24
Estranjero y Ultramar.....	60
Números Uno.....	2 cuartos.
sueltos. 25.....	4 reales.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.

Solo en Madrid:

Pabellón de la Plaza de Santa Ana, y en la calle del Desengaño, núm. 10.
Desde provincias se hacen las suscripciones remitiendo libranzas ó sellos del correo.

NO XIV.—NUM. 925 DE LA NOCHE.

MADRID.—MARTES 26 DE MARZO DE 1861.

OFICINAS. DESENGANO, NUM. 17

EDICION DE LA MAÑANA.

Una noticia que no da de ser grave, si es cierta, se ha recibido de Méjico. Parece que M. de Saligny, ministro francés en Méjico, no ha reconocido aun al de Juárez, y que le ha amenazado con pedir sus pasaportes si no revocaba un decreto en virtud del cual se trataba de despojar de sus bienes a las hermanas de la Caridad, que como españolas habían quedado bajo la protección del ministro de Francia desde la salida de Méjico del Sr. Pacheco. Alládese que M. de Saligny estaba dispuesto, en el caso de que Juárez no accediese á su justa demanda, á pasar á Veracruz con las referidas hermanas de la Caridad, para entregarlas en aquel punto, y que inmediatamente se iría á bordo de uno de los buques de guerra franceses estacionados en sacrificios, para pedir satisfacción á Juárez, resuelto á bombardear á Veracruz si lo obruviese.

Los que pasan por amigos del Sr. Rios Rosas confirman el propósito que abriga este señor de provocar un gran debate político en la sesión próxima. Las noticias que acerca de esto tiene por mas probables *La Epoca* son que la proposición que abra campo á estos debates no pedirá concretamente ni la supresión de la reforma constitucional, ni exigirá que los que la voten asocian á un acto determinado de oposición, concretándose á expresar el voto de la política del gobierno respondiendo a los compromisos aceptados ante la opinión y la significación verdadera de las ideas que el duque de Tetuan vino á simbolizar en el poder representando la política de constitucionalismo y de unión liberal. Dícese que el propósito de los oradores que toman parte en estos debates, irá encaminado principalmente á combatir ciertas tendencias que creen han tomado en estos últimos tiempos demasiado predominio en la situación. Creemos como *La Epoca*, que estos debates darán ocasión al duque de Tetuan para confirmar mas y mas su decisión de no apartarse de los principios, de las ideas y de los intereses que simboliza la unión liberal.

La ciudad de Vigo ha rechazado en los términos mas energicos, y por conducto de las autoridades municipales, las calumnias que se le han atribuido de que pudiera ser foco aquel pueblo liberal de una inspiración juanista, contraria al trono en nuestra angustia reina, y á la independencia de la patria.

La comisión de imprenta se encuentra reunida hoy á cuatro de sus individuos para la enfermedad del Sr. Lorenzana y la ausencia de los Sres. Ayala y Alfaro, sujetos este último a reelección. Esto ha demostrado sus trabajos, pues para presentar dictamen es preciso que el Sr. Lorenzana esté en disposición de hacerlo á fin de que lleve el número de cinco firmas, que como mínimo exige á toda comisión el reglamento del Congreso. Los acuerdos pueden tomarlos por los otros cuatro diputados, señores Ibaña, Cañovas, Navascués y Coello, que constituyen mayoría.

El corresponsal de París de un periódico de Barcelona ha dado una noticia absolutamente falsa con relación á la cuestión de la nota de Mr. Barrot. El Sr. Mon no ha entregado nota alguna á Mr. Thouvenel.

Aseguran personas allegadas á la situación que no pasará la mitad de abril sin que hayan ingresado en el tesoro español 1,390 millones de reales, cuyo abono

debe prender á la evacuación de Tetuan, y que el gobierno no dejará que las Cortes se cierran sin dar cuenta completa de todas las estipulaciones con el imperio de Marruecos.

Parce que la cuestión del ensanche se hará al fin próximamente ser resuelta, y parece hay formadas ya vastas compañías que van proceder inmediatamente á la construcción de casas, de que tanta falta se siente en la corte.

Un periódico afirma que en el seno del ayuntamiento se han opuesto al empréstito ya resuelto por la municipalidad, los señores Hernández del Caño, Gutierrez de Ceballos, Seco y Rodríguez, Mazón, Angulo, Sanchez, Ramírez, Murcia, Ochoa, Sancho, Lancha, Pérez, Repulles, Vitor, Martínez, Luna, Pereda, Somalo y Salmerón.

Según noticias que ayer hemos oido á personas autorizadas, apenas se abren de nuevo las sesiones de las Cortes, pasadas las solemnidades de estos días, el gobierno piensa llevar á ellas los documentos relativos á nuestra cuestión con Méjico, á fin de que el Parlamento tenga conocimiento exacto de todos los hechos que han producido la retirada de nuestro embajador en aquella república, siendo natural que, con este motivo, el Sr. Pacheco de espaldas importantes ante el Senado.

Correspondencias recibidas ayer de París, confirman la noticia adelantada ya por algunos periódicos sobre la carta que parece ha dirigido el emperador Francisco José a Napoleón III, acerca de la situación de Italia y de la Europa. En ella, según un corresponsal, el emperador de Austria declara que su posición en la Península italiana no podrá prolongarse en presencia de los ataques insistentes del Piemonte. El emperador Francisco José pregunta á su aliado de Villafranca si es posible que entre en las miras de la política imperial apoyar a la Italia en sus agresiones contra Roma, agresiones que no harían mas que preceder, en su sentir, al inmediato ataque contra el Véneto. Parece que en esta misma epístola el emperador de Austria indica que si las tropas italianas llegan á ocupar a Roma contra la voluntad de Pio IX, se consideraría libre de los compromisos de Villafranca y Munich, no pidiendo consejo santo á sus intereses en la Península itálica.

Entre las enmiendas retiradas en el cuerdo legislativo francés había una relativa á la dirección de las operaciones militares en Cochinchina, la retiraron después de haber oido á Mr. Barrot hacer la siguiente declaración: «La Francia ha puesto el plie en Cochinchina y no está dispuesta á salir de allí. Al párrafo 25 del mensaje se presentaron tres enmiendas. La que mas se alejaba del texto del mensaje y que se discutió primero, fue la presentada por los señores Favre, Picard, Darionon, Henon y Ollivier, del partido democrático, la cual decía así: «Ha llegado la hora de aplicar á Roma los sabios principios del sistema de no intervención y de dejar á la Italia por la retirada inmediata de nuestras tropas, dueña de sí misma.» Ya sabemos que esta enmienda fue desechara.

Los caballeros de la orden de San Juan de Jerusalén celebrarán este año con toda solemnidad los divinos Oficios de Samana Santa en la iglesia de San Francisco el Grande, asistiendo una brillante orquesta.

Ha muerto en Méjico el señor de Lozano y Armenta, ministro plenipotenciario que ha sido de España cerca de aquella república.

mayor de diez años, implora la caridad de las buenas almas y confiú el alivio de sus desgracias á los corazones benéficos.

Reparación de un templo.—Al estreno ya anunciado en el oratorio del Espíritu-Santo, calle de Valverde, de un bonito y decoroso monumento transparente, ejecutado por el distinguido profesor de pintura, en este y otros géneros, D. Antonio García, seguirá la completa restauración de esta iglesia, que ha de verificarse en cuanto termine la Pascua, merced á la piedad de varios vecinos de este distrito, escitada por el celo religioso de los Sres. D. Pedro Regalado, ilustrado capillán del oratorio, y del Sr. D. Basilio Sebastián Castellanos, nuevo prefecto de la congregación propietaria del mismo, á cuyo señor ha confiado esta su dirección, facultándole competentemente y sin limitación alguna, para que por los medios que le sugiera su reconocida piedad, energía e inteligencia, la levantase del estado de postación á que ha llegado por las vicisitudes de los tiempos, y conserve el oratorio el esplendor en que siempre se ha distinguido, volviendo á este templo el asilo y ornato de que hoy carece por las mismas causas, lo cual nos prometemos alcanzaría la ascendida piedad e inteligencia de los expresados Sres. Castellanos y Regalado.

Robo frustrado.—El dia 24 fué avisado el señor inspector D. Juan José Vilanova por una pobre señora viuda, y con familia, que le habían sido robados del cajón de una mesa antigua que tenía en su alcoba 9,000 reales en oro y plata, con cuya cantidad se manejaba la infusión para atender al sustento de sus hijos (que hace poco meses acababan de quedarse sin padres) al de una tía suya y al de un criado gallego que tiene para llevar á sus parroquia-

blica, y que, después que cesó en diciembre, hace ya algunos años, dejó su residencia en la mencionada ciudad.

Como habíamos anunciado, ayer celebró sesión solemne la Real Academia Española para dar posesión de plaza de académico de número al Sr. D. Severo Catalina del Amo. Los salones de la Academia apenas podían contenir el inmenso público que asistió al acto, honrado con la presencia del nuncio de Su Santidad, de muchas damas conocidas en los altos círculos de la corte, y de un crecido número de personajes distinguidos. Tanto el notable discurso del Sr. Catalina, como la amena contestación del señor Rubí, fueron muy del agrado del ilustre auditorio.

Tiene por cosa de broma *La Verdad* la noticia dada por *Las Nuevadas*, de que quizás un periódico ministerial cambie de mano por cierto tiempo.

El Constitucional dice anoche que no es extraño que las declaraciones de *El Contemporáneo* pidieran que el ministro de Marina tome la iniciativa en la reforma para el abono de años a los cuerpos políticos militares no hayan sido escuchadas, porque no compete semiclar asunto al referido ministerio, sino al de la Guerra, sobre todo cuando el abono se pide para la opción á la cruz de San Hermenegildo.

Supone *La Esperanza*, que se prohibiría como es costumbre, la venta de comestibles y licores durante los días de Jueves y Viernes Santo en los sitios inmediatos á la capilla del Príncipe Pio, y advierte anticipadamente, que si bien se ha visto cumplida otros años dentro de Madrid esta disposición, no ha sucedido así en el paseo de San Bernardino, donde se celebra una gran romería, en la que cierta clase de gente se entrega á los excesos de la gula y de la embriaguez, despreciando los preceptos de la Iglesia y haciendo la mas completa burla de nuestra santa religión.

Dice *La Esperanza* que el joven eclesiástico D. Gerónimo Martínez, doctor en sagrada teología y leyes, ocupará, según sus noticias, la plaza de fiscal de la vicaría eclesiástica de Madrid.

La Verdad sale anoche al encuentro al *Contemporáneo* para demostrar que porque el gobierno crea conveniente aconsejar al monarca la disolución de unas Cortes en que hayan llegado á formar mayoría votando juntas varias oposiciones de diferente índole y hasta de opuestos principios, y porque la Corona, en uso de sus facultades, atienda los consejos del gobierno, y decrete la disolución del Parlamento, no puede decirse en buena doctrina constitucional que ese gobierno es ó se ere superior á las Cortes. El mismo periódico dice que no anda muy atinada *La Crónica* alazar a entender, (con intención ó sin ella), que los anuncios de disolución pueden influir en la opinión y en el voto de los diputados, o lo que viene á ser lo mismo, que los pueden intimidar. «Nosotros», añade *La Verdad*, tenemos mejor idea de la entereza de los representantes de la nación.

Cuanto se ha dicho sobre la actitud del Sr. Pacheco, entregado hoy al dolor profundo que le causa el estado de su anciana madre, se halla desvirtuado de fundamento. Si algunas palabras sobre política han podido escaparse de sus labios, cree *La Epoca* que todas ellas van encaminadas á demostrar la necesidad que hay de que la España, olvidándose de cuestiones intestinas que desgraciadamente pueden agitar aquí los espíritus, fije su vista en las grandes

nos los efectos de un pequeño establecimiento. El criminal debía conocer bien la casa y estar en todos los pormenores, toda vez que, despreciando la cámara, cofres, armario y mesas que allí había con cubiertos de plata, se fue de rechazo á la que tenía el dinero, abrió con llave, dejó abierto, y cerrado otra vez la puerta, sin fracturarnada, desapareció sin ser visto. Inmediatamente empezó el Sr. Villanueva á practicar diligencias y de sus resultas en la madrugada de ayer se la entregó á la dicha señora todo su dinero otra vez sin faltar un céntimo. Habiendo recado sospechas en el galleguito, ha sido puesto incomunicado en la cárcel á disposición del señor juez respectivo.

Citaciones judiciales.—Por el juzgado de las Visitas se llama á D. Pascual María; por el del Barquillo á los que tengan cinco acciones de la mina y ferrocarril de Langreo pertenecientes á D. Diego Gómez.

Subastas.—El 19 de abril se verificará la de las obras de construcción de tres casillas de peones camineros en la carretera de Valencia a Calatayud en 67.660'12 rs. ante la dirección general de obras públicas; el 2 del mismo día de siete caballos de desecho del regimiento de coraceros de la Reina en Aranjuez; el 19 del mismo día de las obras de nueva casilla de peones camineros en la carretera de la cañada del Espino á Málaga en 230.564 rs.; el mismo día de las de tres casillas de la misma clase en la carretera de Bajoz a Málaga en 96.554'55; el mismo día de las de las otras tres casillas en la de Albox hasta Cartagena en 89.732'2; el 26 de diciembre la de las de un puerto de arroz de Albox en 776'48; el 19 de febrero la de 675 rs. en 125 baños y 117 en conducción de enfermos al hospital.

Beneficencia.—La junta parroquial de San Sebastián ha invertido en el año último 261 rs. 33 cents. en 297 copas de leche de burra; 388 rs. 80 cs. en 1.080 copas de leche de cabras; 479 44 en 776 sanguinetas; 675 rs. en 125 baños y 117 en conducción de enfermos al hospital.

Ordeños.—El dia 24 fué avisado al señor inspector D. Juan José Vilanova por una pobre señora viuda, y con familia, que le habían sido robados del cajón de una mesa antigua que tenía en su alcoba 9,000 reales en oro y plata, con cuya cantidad se manejaba la infusión para atender al sustento de sus hijos (que hace poco meses acababan de quedarse sin padres) al de una tía suya y al de un criado gallego que tiene para llevar á sus parroquia-

cuestiones internacionales, en los intereses que tiene en América y en la situación gravísima de la Europa.

Anoche hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Turín 23. En la cámara de los diputados el conde de Cavour declaró que el programa ministerial no había sufrido cambio alguno. Sus interpellaciones del general La Marmota, relativas á la organización del ejército, causaron gran impresión en la cámara.

Marsella 24. Corrian rumores en Constantinopla de que Inglaterra había ofrecido un empréstito á la Fuerte.

Berlín 23. Dicen de Varsovia que el emperador ha aprobado la suplicia de la delegación de Polonia, relativa á la retención de la circular de Mukhanoff. La aceptación de la renuncia de esta ha sido acogida por la población con manifestaciones de alegría.

EDICION DE LA TARDE.

SS. MM. la Reina y el rey y su augusta real familia continúan en el real sitio de Aranjuez sin novedad en su importante salud.

La Gaceta de hoy no contiene ningún real decreto.

Por real orden de 22 de marzo se ha declarado caducada la contrata de las obras del puerto de Algeciras, por no haberse presentado el contratista D. José Diaz Arango, á otorgar la escritura y constituir el depósito definitivo, quedando á favor del Estado el depósito provisional de 120.000 reales constituido por aquél para tomar parte en dicha contrata, mandándose además que por la dirección de obras públicas se adopten las oportunas disposiciones para adjudicar nuevamente las obras en pública licitación.

Ayer 25 á las nueve de la mañana señalaba el termómetro centígrado: en Madrid 11.1, en Barcelona, 13.5; en Palma 13.9 en Alicante 18.4; en San Fernando (á las 8) 12.4; en Lisboa 13.5; en Oporto, 14.5; y en Bilbao, 11.7.

En la *Gaceta* de hoy se anuncian las variantes de 103 plazas de secretarios, de ayuntamientos de diferentes provincias del reino.

Por cartas de Tetuan y de Pez, se sabe la violenta cobranza que está haciendo el emperador, y que ejecuta castigos severos con los morosos, pues á unos les pone en prisión, á otros les hace pegar palos, y á otros les aplica ambas penas; con lo cual no queda ali duda que muy pronto saldrá de su compromiso con España.

El señor ministro de Estado no marchará á Aranjuez hasta el sábado próximo.

El *Avisador Malagueño* desmiente la noticia que con referencia á los rumores que corrían en aquella ciudad, dió otro periódico de la misma, sobre la prisión de siete personas complicadas en una conspiración. Tales prisones no se han hecho.

El Pensamiento Español llama la atención del gobierno hacia un individuo del cuerpo jurídico-militar, que ha prestado servicios muy atendibles. Constando también á nosotros la exactitud de las apreciaciones de nuestro colega, creemos que el gobierno no dejará de atender á las recomendaciones.

Reunión agrable.—Es cosa decidida que continuaran las funciones dramáticas en el lindo y modesto teatro que ha levantado en su casa y posesión de Chamberí, el señor brigadier Torres. Parece que la primera función que debe ejecutarse es la *Marcela*.

Cómo en la primera función, seguirán haciendo las delicias de la escogida sociedad que forma estas reuniones, las piezas de música con que anima los entre-actos la bella señorita de la casa, doña Cármen, de quien hacen los mayores elogios sus amigos y todos los periódicos que se han ocupado de las reuniones del brigadier Torres, en Chamberí.

Concierto.—El 22 se verificó uno brillante en casa de D. Teodoro Robles. El concierto, cuya dirección estuvo encomendada al maestro Ondrid, tuvo dos partes; en la primera se tocó el bello cuarteto de Beethoven por los señores Arche, Jiménez, Casella y Ondrid; y se cantaron el cuarteto del *Stabat* de Rossini por las señoras Santa María y Mora y los señores Belart y Guallart; el aria del mismo *Stabat* por la señora Mora, otra por el Sr. Murillo y el lindísimo duo *Quis est homo* por los señores Santa María y Mora. En la segunda parte tocó el Sr. Ortiz un solo de corno inglés, y se cantaron: el aria de *Stradella* por Belart, un duo de *La Linda* por los señores Guallart y Murillo, una canción francesa de Cárdenas por Belart.

Iglesia de Atocha.—El Jueves Santo se estraerá en la real iglesia de Nuestra Señora de Atocha un monumento dorado y el domingo de Resurrección un magnífico templo gótico, para colocar á Su Divina Majestad Sacramentado en la carroza nueva en la procesión que con tanta religiosidad se celebra en dicho templo,

DIARIO DE LAS FAMILIAS.

Santo de mañana.—San Ruperto obispo y mr.

El sábado 30 del actual se abre el pago de los haberes del presente mes, correspondientes a las clases activa y pasiva que cobran por la tesorería central de la Hacienda pública.

El dia 24 de abril próximo tendrá lugar en la sección de fomento del gobierno de la provincia de Segovia, y en las consistencias de la villa del Estinar, de la misma, el remate de 2,200 pinos, en los siuos de la Gasca y Arroyo del Penacho, en los montes de dicha villa, á cuyo ayuntamiento se han concedido por real orden de 25 de febrero último.

El estado atmosférico en varios puntos de Europa, el dia 20 del actual, á las ocho de la mañana, era el siguiente: en Dunkerque, cubierto; en París, Bayona, Lyon y Bruselas, nublado; en Viena, cubierto; en Turín y Florencia, sereno, en San Petersburgo y Constantinopla, nublado; en Stockholm, cubierto; en Copenhague, niebla; en Greenwich, despejado; en Leipzig lluvia.

Una carta de Liverpool dirigida al *Irancabat*, dice que, desesperanzados del Juan y su consocio Lazeu, de encontrar dinero en Londres, han resuelto echarse en brazos de las sociedades de Escuelas llamadas Bíblicas, para la propagación protestantismo en el extranjero. Con este motivo se disponía Lazeu a hacer un viaje a Edimburgo; y como esta sociedad se compone de altos dignatarios de la iglesia anglicana, podrá Lazeu intrigar para acercarse al revolucionario Palmerston con nuevas proposiciones.

Varios marineros españoles y portugueses estaban el dia 17 en una casa de huéspedes en Liverpool, fumando, bebiendo y jugando a las cartas, cuando entró un marinero brasileño, llamado Joaquín Francisco, que trabajaba solamente a bordo del buque español *Antonio*, capitán D. José Antonio de Longa, y habiendo tenido algunas palabras con otro marinero filipino el Joaquín Francisco, se desafaron, y al salir los dos á la puerta de la calle, un portugués se echó sobre el filipino, y con una navaja de afeitar le cortó el cuello, dejándole muerto en el acto.

El nuevo cañón de acero inventado por Mr. Lynet Thomas, acaba de ensayarse en Shaeburness (Inglaterra). Con una carga de 12 749 gramos, arroja á 9.140 metros una bala de 72,800 gramos.

El conde de Fabraquer, publicista distinguido, acaba de dar á luz una bien escrita y conciliante *Refutación al Júicio crítico de la guerra de África* escrita por el coronel Atmeller. Aunque la tirada ha sido grande el señor conde no la ha puesto á la venta y sí distribuidola á sus numerosos amigos.

LA CORRESPONDENCIA no ha dicho, y apela lamas á la memoria de nuestros lectores, que Vigo ha sido foco de conspiraciones juanistas, como dicen hoy varios periódicos. Lo que LA CORRESPONDENCIA dijo, y esto es verdad y esto no puede desmentirlo nadie que un dia temieron las autoridades de Galicia que se turbara allí el orden y que para vigilar los puntos que se creían amenazados había partido á Vigo el brigadier Pieltain. Pero esto no quiere decir que el liberal pueblo de Vigo ni ninguno de Galicia estuvieran en combinación con los juanistas.

La Discussion dice haber sabido que en un pueblo cercano á ésta corte han leído en el pulpito artículos de La Regeneración y que el escándalo ha sido tal, que muchas familias liberales han resuelto no volver al templo.

Convencidos de que por ahora nadie cree en los rumores de crisis, los periódicos opositores se entretienen en publicar candidaturas de ministerios en las que figuran nombres de personas muy estimadas como partidarias, pero que por sus diversas posiciones no son las que hubieran de ser llamadas á constituir un gobierno. Advertimos esto como un hecho y para ahorrarnos el desmentir cada dia lo que todo el mundo sabe que no es verdad.

Se está construyendo en Málaga un teatro de verano en el terreno que ocupaba la huerta del convento de la Merced.

La abundante cosecha de aceite que se ha recolectado hace que el precio de tan importante artículo siga decreciendo en casi todas las provincias de España, muy particularmente en las de Andalucía.

La sociedad minera Segunda mafriña, en la sesión celebrada el 23 del actual, acordó amortizar y declarar nulas varias de sus acciones que pertenecean a sócios morosos en el cumplimiento de sus obligaciones.

Escriben de Cardona que de orden superior se ha mandado levantar un presupuesto para el ensanche de los cuarteles de aquél castillo á fin de que puedan alojar todo un batallón. Añadir que se ha acordado el definitivo trazado de la continuación de la carretera de Manresa á Solsona.

En Francia está siendo objeto de agrias censuras, la circular que hemos dicho ha sido dirigido el prefecto del Loret a los funcionarios públicos, recomendándoles que interrumpan sus relaciones con el obispo de Orléans. La circular está concebida en los siguientes términos: «Tengo el honor de llamar confidencialmente vuestra atención hacia la indole de las relaciones de los funcionarios públicos con el jefe de la diócesis, de este departamento. Para cualquiera que al estudiar los hechos adquiera realmente la adhesión al emperador, la actitud del obispo de Orléans se presenta con los caracteres de la mayor evidencia, como impregnada de una hostilidad política que no deja lugar á ilusiones que pudieren surgir de las complejas cuestiones en que dicho prelado ha tenido por

conveniente intervenir. Si se tratase simplemente de discusiones religiosas, todo el mundo sabe la enterá libertad de publicidad de que para ellas puede disponerse, y la independencia con que puede apreciárselas. Pero cuando colocándose en el terreno de las pasiones políticas, un obispo presenta una bandera á los enemigos del gobierno, al cual debe su sede y todas las prerrogativas anexas, el sentimiento de tenernos hace sobreponer á cualquier otra consideración, y nos exige una actividad nueva. Ya sé, Sr.... que la mayor parte de los empleados han comprendido de esta suerte la linea de conducta que han de seguir en las gestiones e invitaciones da que han sido objeto por parte del obispo: mas tengo entendido también, que algunos que tenían antiguas relaciones con el prelado, vacilan en retrotraerse de su amistad. Si ases, nos incumbe recordarles que el gobierno del emperador cuenta con su adhesión exclusiva, y en el caso presente no puede admitir semejantes vacilaciones, hasta que el obispo de Orléans, poniendo término á su hostilidad, nos permita restablecer una relaciones que solo se han interrumpido por los actos del obispo.»

Con razon dice un periódico que se ha vociferado y clamado contra la inercia de la comisión de imprenta, y contra la idea de que la ley pudiese plantease por autorización, y en el instante en que se asegura que esa ley se discutirá por artículos, salen diciendo que la situación, que se siente desfallecida, quiere dejarse esa arma preparada.

El capitán de fragata D. José María Tuero, ha empezado ha publicar en *El Constitucional* una serie de artículos sobre la marina española. Entre otras cosas dice que solo para guarda-costas, en una acepción algo lata de esta palabra, debemos tener en España y sus colonias 30 goletas de hélice, 20 pequeños cañoneros, 24 faluchos y trinacuradas y 48 escampavías, debiendo algunas de las goletas asignadas á la Península ser algo grandes para alojar los jefes de las tres ó cuatro divisiones en que se dividían todos los guarda-costas, cuando revisen las fuerzas que están mandando. Reasumiendo las observaciones de señor Tuero, resulta que las fuerzas navales que debemos tener en España y sus colonias para atender a todos nuestros intereses y necesidades actuales, y á los que indispensablamente han de hacer de nuestro creciente comercio y riqueza, son 6 navíos (dos de ellos de tres puentes), 18 fragatas (tres de ellas blindadas), 16 corbetas, 8 avisos, 12 grandes cañoneras, tedeas blindadas, 12 trasportes, 30 goletas, 9 vapores de indeterminada especie, 20 cañoneras, 2 fragatas de vela, 12 urcas, 24 faluchos y trinacuradas y 48 escampavías.

El Sr. Vignoles, director del ferrocarril vizcaíno, tiene ya casi terminados los estudios de empalme de dicha vía con el del Norte en Zumarraga, á fin de evitar el gran tunel que debía hacerse en aquel punto para el de Guipúzcoa, tunel que presenta grandes dificultades para su perforación. El coste del empalme no bajará, según dice *El Eco vascongado*, de sesenta millones de reales.

Se ha dado auto de prisión contra monseñor Solar, el israelita propietario del periódico la *Presse*. Para claudir su cumplimiento se ha escondido.

La Discussion, después de elogiar que el gobierno haya presentado un proyecto de ley concediendo una pensión a la familia del honrado vecino de Lerma que perdió por salvar á un niño, dice que ensalza una demostración que asegurase el porvenir de la hija d la que se sacrificó por salvar á un semejante suyo.

El Contemporáneo confirma lo que dijo LA CORRESPONDENCIA de que no habla variado la posición en que respecto del ministerio se encontraba, desde su veida, el Sr. Ríos Rosas. — Los de desistir de su propósito (dice *El Contemporáneo*) está más dispuesto que nunca á llevarlo a cabo, y los solemnes debates del Congreso sobre la marcha interior del ministerio tendrán lugar en la próxima semana.

En el consistorio del 18 confirmó Su Santidad la provisión hecha por el gobierno portugués de la silla episcopal de Goa.

El lunes pasado tuvo lugar en la sala cuarta de esta audiencia la vista de la causa promovida por D. Juan de Castro como autor entre otras obras, si no mas populares mas importantes, del himno *Guerra al infiel marroquí* contra D. José Gabaldá, propietario del periódico músico *Eco de Marte*; por haber este arreglado y vendido aquél himno para banda militar.

La vista de la causa fué curiosa, pues los respectivos defensores, que lo fueron don Santos de la Mata, del Sr. Castro, y don Benito Gutiérrez, del Sr. Gabaldá, comentaron estensa y razonadamente, tanto la ley de propiedad literaria vigente, como el artículo 457 del Código, que pena la defraudación de la propiedad literaria. El tribunal ha condenado al Sr. Gabaldá a la indemnización correspondiente, multa y las costas.

El vapor *Linières* que llegó el 21 al puerto de Tarragona, experimentó alguna avería en su viaje desde Barcelona, á consecuencia de la espesa niebla que cubría la atmósfera y que impidió completamente ver el estadio del mar.

El ayuntamiento de Olot se ha dirigido al colegio de abogados de Barcelona invitando á que contribuya á la erección de la estatua que ha acordado levantar al célebre jurisconsulto D. Juan Pedro Fontanella, hijo de aquella villa.

De la tesorería de Castellón han sido trasladados á la de Valencia un millón de reales.

La temperatura continua siendo propia

de primavera en algunas provincias, viéndose á los árboles cubiertos de hoja, y algunos frutales tan adelantados como si estuvieran en verano.

Podemos asegurar, dice el *Diario de Tarragona*, que la alcaldía corregimiento de Reus no se provérsá.

De buena fe su duda algún periódico opositor califica de pusilánimes á aquellos de sus colegas que, como *La España*, creen que debe prescindirse de una constante hostilidad al ministerio en vista del estado actual de Europa y de los peligros que corren los principios conservadores; pero fuera de los periódicos, ningún hombre político de valía dejó de conocer que, si podemos estar tranquilos respecto de acontecimientos graves interiores, no debe pasar lo mismo al fijar la vista sobre los sucesos que amenazan conmover el mundo, y que acaso alcancen, según las cartas de Paris y Londres, á nuestra patria.

El correo nos trae la confirmación de la noticia que nos adelantó el telegrafo sobre la formación en Cádiz de una gran compañía, cuyo principal objeto es el establecimiento de una línea de vapores que hagan viajes periódicos desde aquel puerto al de Habana. Además la compañía se dedicará á la creación de talleres y diques de construcción y reparación y carenas de buques. El tiempo de duración será de 21 años y el capital de 40.000.000 de reales dividido en acciones de 2.000.

Las gentes del campo de Granada, que comenzaban temer por sus sembrados van desechando los temores desde que una pequeña lluvia empezó a caer el sábado ultimo, dando la atmósfera indicios de no despejarse en algunos días.

Las noticias mercantiles llegadas por el correo de hoy alcanzan al 23 y según ellas el 22 estableció el trigo en la Coruña á 14 1/4 el feriado; el 23 en Logroño á 43, en Granada de 56 á 62, en Sevilla de 50 á 65, en Jerez de 54 á 60.

La cebada estaba á iguales fechas en la Coruña á 13, en Logroño á 29 1/2, en Granada de 35 á 38, en Sevilla de 32 á 33, en Jerez de 30 á 36.

El maíz en la Coruña á 12 1/2, en Logroño á 32, en Granada de 55 á 57, en Sevilla de 49 á 50, en Jerez de 54 á 56.

El aceite en la Coruña á 63, en Logroño á 92 cantaras, en Granada de 57 á 58, en Sevilla de 51 á 51 1/2.

Del cuadro demostrativo de la proporción que existe entre los hijos legítimos e ilegítimos en cada uno de los partidos judiciales de la provincia de Sevilla en los años de 53, 59 y 60, resulta que en el último hubo en el partido de Sevilla 4.116 nacimientos legítimos y 844 ilegítimos, y en la capital 2.933 y 808 respectivamente.

Con arreglo al nuevo ceremonial que se está planteando en la catedral de Barcelona, se preparaba el *Miserere* de tinieblas para cantarlo á grande orquesta el miércoles santo.

Con motivo del aniversario de la batalla de Vad-Ras, y para solemnizarlo, varios sujetos de Barcelona se reunieron el 23 en un banquete, reuniendo el mayor entusiasmo y patriotismo durante él.

En los campos de Jerez no se presentan con gran lozanía los trigos y las cebadas, cuya próxima cosecha se cree que no pararán de medianas si las lluvias no vienen á darles vida. En cambio los habares están admirables y se cree que den grandes productos.

Se están terminando las mejoras que se estaban haciendo en el teatro de Jerez, para que en la próxima Pascua comience sus tareas la compañía de zarzuela contratada por el Sr. Farro.

Siguen arribando al puerto de Málaga buques cargados con material para el ferrocarril de aquella ciudad á la de Córdoba.

La sociedad económica de Málaga va á publicar un periódico mensual, costeado con fondos de la misma, para difundir los conocimientos útiles en beneficio de las artes, comercio, agricultura e industria.

El ayuntamiento de Oñati ha elevado á S. M. una felicitación con motivo del aniversario de la batalla de Vad-Ras.

Están ya reparados los desperfectos que sufrió la línea ferrea de Cádiz, cruzando por ella los trenes con toda seguridad.

El sábado regó las calles de Sevilla una ligera lluvia, continuando el tiempo dispuesto para seguir lloviendo. Esto, como es natural, tenía de mal humor á los infinitos forasteros que hoy encierra Sevilla á vivos de ver sus tan renombradas fiestas de la Semana Santa.

El faro de segundo orden que se está construyendo en Rivas de la Sierra toca ya á su conclusión.

La suscripción abierta en Oviedo para socorrer al pueblo de Lastres está dando buenos resultados, y se espera reunir una suma suficiente para que aquellos pobres habitantes puedan adquirir tres ó cuatro barcas con que continuar su pesca, única industria que proporciona el sustento á la pequeña población.

El inspector de escuelas de Logroño ha salido á recorrer y visitar todas las de la provincia.

Lo recaudado en la diócesis de Oviedo para el préstamo romano, así como los donativos hechos al Papa, forman la suma de 510.663 rs., la cual ha sido mandada á la nunciatura de esta corte.

El gobierno sardo ha presentado al Senado un proyecto de ley concediendo a

general Cialdini una pensión vitalicia de 10,000 francos por haber merecido bien de la patria. Sin duda, dice un periódico francés, se hará pagar esta pensión á las poblaciones bombardeadas y agradecidas de Ancona, Capua y Gaeta.

Los periódicos de Rennes (Francia) dicen que habiendo pedido permiso un joven voluntario pontificio para usar una condecoración romana, se le ha contestado que puede usar la condecoración sin autorización del gobierno francés, porque habiendo aceptado el servicio militar extranjero sin permiso del gobierno ha dejado de ser francés con arreglo al código de Napoleón.

El 19 se verificó la inauguración de la sección de la carretera de segundo orden que desde Logroño se dirige a Burgos. El acto con que se solemnizó este acontecimiento en Santo Domingo de la Calzada, estuvo muy animado: se celebró una misa solemne con asistencia del ayuntamiento, diputado provincial, juzgados de primera instancia y de paz, con sus subalternos, catedráticos de la sección del seminario conciliar del obispado y otras personas; y después, asunció una comisión del ilustre cabildo, se dirigió la comitiva á puente del río Gévora, y en el Lizo alto, y el señor alcalde, teniendo un pico y una pala construidos al intento, y que llevaba en una bandera de plata un algaucil del ayuntamiento, movió parte de tierra en el mismo puente, en señal del principio de las obras; acompañaron también un encargado del ingeniero y el rematante de las obras. La banda de música municipal avisó el paso, tecando piezas escogidas: las campanas las echaron á vuelo y se dispusieron algunos cohetes: una gran porción de gente se reunió á presenciar un acto tan grato para el pueblo y de tan largo tiempo esperado: solo faltó el que se hubiera pronunciado algún discurso alusivo al objeto. Concluida la ceremonia, se dirigió la comitiva á la casa de ayuntamiento, en donde todos hasta la noche se despidió. Por la noche hubo fuegos y la música tocó por las calles y en la plaza buenas piezas.

La lista de los donativos á favor de Su Santidad, hechos en el obispado de Barcelona presenta según el *Boletín Eclesiástico*, un total de 465.143 rs. 18 mrs. vn., y la de los donativos ofrecidos para socorrer a los cristianos de Siria 27.219 rs. 10 mrs.

La embajada rusa en París ha recibido la orden de no expedir por ahora pasaportes para Varsovia.

El Sr. D. Antoni Pérez, de Barcelona, ha recibido de los Sarmos Sres. duques de Montpensier un hermoso lapis de oro con un rincón brillante en el pomo y guarnecido de turquesas, en prueba de aprecio por el regalo de dos cuadros debidos al pincel de dicho señor, representando vistas de la montaña y Santuario de Montserrat.

La *España* toma ocasión de los rumores (completamente infundados, como hemos dicho) que se han hecho correr estos días últimos sobre modificación ministerial en progresista, para examinar los caracteres de este partido y deducir de sus observaciones, que mientras los progresistas no abandonen su principio de la soberanía nacional, que les lleva fatalmente a confundirse con los revolucionarios de todos los países, será siempre, en concepto de dicho periódico, incompatible su dominación como partido político con la monarquía hereditaria que sirve de base a nuestras instituciones y determina la forma de gobierno de nuestro país.

Se asegura que para facilitar el empleo que se está negociando, el gobierno piamontés acaba de autorizar á sus agentes para dar por garantías de este empleo los bienes pertenecientes á los monasterios y á las comunidades religiosas cuya supresión se ha decretado.

Se ha publicado en París una obra muy notable: tal es *La Obra* de Julio Simón, el filósofo moralista célebre ya por sus trabajos titulados *El Deber* y *La Religión natural*. El autor trata la interesante cuestión de la condición de las operarias en Francia bajo el doble aspecto de la moral y de la economía política. Atezadas las profundas miserias que ha tenido ocasión de observar es digno de elogio el que no haya cedido á la tentación de trazar cuadros sombríos y desgarradores. A pesar de todo, este libro será uno de los mejores títulos de gloria para el célebre filósofo.

De Tánger escriben con fecha 19, que el dia anterior se había celebrado en el Cabo Espartel la subasta del casco de vapor de hierro irlandés que naufragó hace ya mas de un mes, habiendo habido mucha animación, tanto de europeos como del país, habiendo recaido á favor de un inglés, en la suma de 3.650 pesos fuertes. Entraron tres

Los negros Mandingas de la costa del

Senegal que habían cometido mil tropelias en los establecimientos franceses de

Casamance han sido bien escarmentados, viéndose obligados a reconocer la soberanía de Francia, a restituir el fruto de sus rapinas desde 1856, al pago de una indemnización y á la entrega de 40 jóvenes, hijos de los principales jefes en clase de rehenes. En Gambia los ingleses también han ajustado cuentas con los indígenas. La ciudad de Saba defendida por 3,000 combatientes, fué tomada por 2,000 ingleses. Estos tuvieron 5 muertos y 12 heridos y los indígenas 200 de los primeros y 300 de los segundos.

A las seis de la mañana del 24 ha fallecido el respetable prelado de la diócesis de

Huesca D. Pedro de Zarandilla, a la edad de 79 años, víctima de una pulmonía, degenerada en calenturas nerviosas; su muerte ha sido tan sentida como merecía ese doctor varón, por la ilustración y las muchas virtudes que le distinguijan.

Ha sido electo diputado a Cortes por el

distrícto de Tremp, el conocido jurísciondo progresista Sr. Mataquer.

Un periódico dice que ha sido nombrado

presidente de la comisión del Instituto In-

ustrial de Cataluña, residente en Madrid,

el Sr. Madoz;

pero en esto hay una equivocación.

Lo que pasa es que el Sr. Madoz

ha sido la persona elegida por los in-

dustryales españoles para ponerse al frente de

la gran asociación nacional protectora de

la industria y del trabajo. La comisión,

sin embargo, que debe residir en Madrid,

no ha sido nombrada todavía.

Cartas de Lisboa dicen que el ministro

de Portugal en Madrid Sr. Pinto de Sov-

eral,

ha conseguido el reconocimiento por el

gobierno español de dos créditos de

222,934

reales 26 mrs. además del valor de 282 al-

queres de aceite que desde principios del

siglo actual correspondía a la casa de misericordia de Lisboa, a la que los legó el obispo de la diócesis.

No se ha hecho todavía nombramiento

de director de la deuda; lo más pronto que

se hará será en Consejo de ministros que

debe presidir S. M. la Reina el sábado.

Esta mañana hemos recibido los siguien-

tes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

París 26.

Hay noticias de Shanghai que al-

canzan el 6. Ha fallecido el general

Collivian.

El secretario de la emba-

jada norte-americana ha sido asesi-

nado en el Japón.

Los embajadores de

Francia e Inglaterra han llegado

por fin a Gakohada.

El embajador

americano queda en su puesto.

Turín 26.

Contestando anoche el conde de

Cavour á la interpelación del Sr. Au-

dinot declaró que los italianos tienen

derecho á establecer en Roma la ca-

pital del Reino, pero que no deben ir

solo

que

a

que

ANUNCIOS.

VENTA DE UNA CASA. —BAJO el tipo de quince mil duros libras para su diseño, se venderá en subasta pública voluntaria la casa núm. 23 nuevo, manzana 287, plaza de Anton Martín: tiene 2,248 pies cuadrados, y la sola carga del faret, produce 17,800 rs. anuales; a las doce de la mañana del dia 6 de abril próximo en el estudio del escribano, D. Tomás Bande, que lo tiene calle de Santo Tomás, número 4, principal derecha, en cuyo oficio se hallan los títulos de pertenencia, y demás pormenores.

UN CABALLERO SOLO, QUE está en una posición bastante regular, habita un precioso piso en el mejor punto de esta corte y deseas encontrar otro para vivir como compañeros, cediéndole un gabinete y alcoba, amueblado con bastante lujo. El portero de la calle de la Monteria, núm. 30, dará razón.

COMERCIO Y SASTRERIA. —Se siguen haciendo a medida trajes completos, como los años anteriores.

Levita de paño negro ó de color chaleco de seda y lana, pantalón de satén francés, en 360 rs. Id. saque de paño negro ó de color, chaleco y pantalón de lana dulce, a 320 reales. En la calle de la Caza, número 5, principal, costanilla de Santiago, núm. 1, principal, e inmediato a Platerías: hay novedades para trajes.

PAÑETAS DORADAS A OCHO reales. —Acaban de llegar a la tienda del Eclipse, Carretas, 27.

REGALO — SE REGALA UN tintero ó una boquilla para puros ó un cortaplumas de dos hojas al que compre una bonita caja de cartonpropia para viaje, cien cartas y cien sobres de papel superior, que no se cala, lares, plumas, oblaes polvos, tinta, lapicero, portaputmas y una flisilla, todo 14 rs. Calle de las Huertas, núm. 24, frente a la del Lobo.

CLASE ESPECIAL PREPARATORIA para señoritas que desean hacerse profesoras de primera educación. —Calle del Espíritu Santo, núm. 19, cuarto principal.

AVISO A LAS SEÑORAS.

En la calle de León, 29 y 31, continúan vendiéndose con la misma general aceptación, los madapolanes a 46 rs. la pieza de 25 varas; trajes de foulard, a tres y seis volantes, a 8 duros; de glasé en las mismas disposiciones, a 12, 15, 18, 20 y 25 duros: estos trajes son positivamente la mitad de su valor: los generos recibidos nuevamente, son una partida

EN LA CORREDERA BAJA de San Pablo, núm. 29, tienda de abanicos, darán razón de una colección de trajes de todas épocas, de ricos terciopelos, de lo mas superior y elegante que se conoce hasta el dia.



A NIVERSARIO.— TODAS LAS

considerable de pañuelos de muselina de 94, del dibujos enteramente nuevos y cenefas vueltas, a 27 rs., y unos elegantes cortinones bordados, a 54 rs. el par; de los generos anteriormente anunciamos, quedan algunas jinas dulces para trajes de caballeros y alivios de señora, a 22 reales; rebozos de punto, a 30 rs.; enaguas bordadas, desde 24; mantillas de pique francés para niños, a 14; pecheras de máquina, desde 2 rs.; pañuelos de la India, a 15; pañuelos de seleno listados, entre tiempo, de siete cuartas, a 15 rs., y de nueve cuartas, a 38; percales para vestidos, a 15 cuartos, 2 rs., y 2 1/4; persas para colchas, forros de carnaajes y sillerías, a 2 rs.; preciosas muselinas caladas para mangas y guardinencias, a 5 rs., su precio normal es 8. Camisas francesas de color, a 20 rs.; velos lisos de tul blonda, a 24; de flores tejidas, a 30; bordados, a 34.

NOTA. — A ruego de algunas personas, se prorrogó la venta hasta las siete de la noche.

OTRA. — Habiendo admitido la venta en comisión de algunas casas extranjeras, empezaremos a recibir en la próxima temporada grandes remesas de generos, y a precios que no será posible la competencia.

CAPITALES.

DOTES.

REDENCIÓN DEL SER-

VICIO MILITAR.

Rentas a voluntad.

LA PENINSULAR, JUSTIFICACIONES, ASISTENCIAS PARA ESTUDIOS.

Rentas vitalicias.

Compañía general española de seguros múltiples sobre la vida, AUTORIZADA POR REAL ORDEN DE 21 DE FEBRERO DE 1860.

CONSEJO DE VIGILANCIA.

Exmo. Sr. Duque de Villahermosa, grande de España de primera clase, y vicepresidente del Congreso de diputados.

Sr. D. Jaime Girona, banquero y propietario.

Muy ilustra Sr. D. Miguel Antonio Ochoeta, magistrado jubilado de la audiencia de Madrid y propietario.

Exmo. Sr. D. Joaquín Aguirre, ex-ministro de Gracia y Justicia, diputado a Cortés y abogado.

Sr. D. Antonio Murga, propietario.

Sr. D. Aniceto Puig, jefe de administración de primera clase, ex-diputado a Cortés y propietario.

Exmo. Sr. D. Nazario Carrizuri, ex-diputado a Cortés, banquero y propietario.

Sr. D. Vicente Rodríguez, diputado a Cortés y propietario.

Sr. D. José Reus y García, ex-diputado a Cortés, propietario y abogado.

Delegado del gobierno, Sr. D. Joaquín Helguero.

Director general: Exmo. Sr. D. Pascual Madoz, ex-ministro de Hacienda, diputado a Cortés y propietario.

Abogado consultor: Sr. D. Simón Santos Llerin.

LA PENINSULAR es una vasta compañía que abraza por el sistema mutuo todos los ramos de seguros sobre la vida. Hay asociaciones para capital sin riesgo, capital de supervivencia, capital por muerte, renta a voluntad y renta vitalicia.

Sus fondos se invierten a voluntad de los imponentes en duda pública ó en imposiciones sobre fincas construidas por la compañía y adjudicadas por 15 años a crédito representado por obligaciones hipotecarias al 6% p.a.

Los caudales se consignan en la caja de depósitos. Los títulos adquiridos ó creados, se depositan en el Banco de España.

Los derechos de administración solo se cobran á medida que se efectúan las imposiciones, y no anticipadamente sobre la suscripción prometida.

Una fianza administrativa responde de la buena e íntegra gestión de la empresa.

Las oficinas se hallan establecidas en Madrid, en la calle de Alcalá, número 20, cuarto segundo, donde se dan prospectos generales y peticiones a las personas que deseen declaraciones, ó se remiten a los puntos donde se rinden.

DENTISTA DE CAMARA DE S. A. R.

SR. LLORENT. — Extracción de dientes y muelas, auxiliado por la electricidad, sin causar dolor en tan delicada operación: se construyen

LA LIBRERIA DE LOS PANISTAS.

Recopilación gráfica de los goles y jugadas de los mejores atacantes y defensas, y tanto más, quanto más sepan de los partidos.

SÓLIDO Y EL PIANO.

Precio, 20 rs.
en provincias, 25.
envío gratis,
y envío a corriente.

Buenas y venidas en el gran anuario de náufragos de C. Mardín, calle del Correo, n.º 4.

dientes sueltos y dentaduras completas, en oro, platino y cincuado búnico, á precios muy económicos, sin ganchos ni resortes; se empasta y orifican los dientes, respondiendo de su duración.

Calle de San Jerónimo, núm. 8: la entrada, Espoz y Mina, 1, segundo. Horas, de nueve a cinco.

EL DIAMANTE,

trasladado de la calle de Postas, número 11, á la plazuela del Angel, número 1.

Piqués de lana, género de entretiempo, para trajes de señora, alta novedad, a 8 rs. vara: Pañuelos de batista para la mano, desde 18 rs. docena, en adelante. Trajes de medio tiempo; colores claros con flores, matizadas a 15 rs. vara. Piezas de calleto francés a 19 rs. pieza de 10 varas. Linones y percalines de forros á real y medio. Lotes compuestos, de un corte de vestido de percal con forro. Un bonito y elegante pañuelo de entretiempo, y un pañuelo de batista con cenefa estampada, 54 rs. Toallas alfanísticas, a 6 rs., percales para vestidos á 2 y 2 1/2 rs. Pañuelos de seda de la India a 15 rs. Pañolería de entretiempo desde 30 rs. ea adelante. Id. de Talavera, a 17 rs. Los cortes de vestido de poplin, con una gran rebaja; Percales para colchas a 2 1/2 rs. vara.

NOTA. — Continuamos admitiendo toda clase de encargos para masas de ropa y pañuelos.

LAS ARMAS DE MADRID,

DEPÓSITO GENERAL DE GOMA Y GUTA-PERCHA DE J. DOMINGUEZ, Calle Mayor, número 25, Madrid.

FAUBS, SAINT MARTIN, NÚMERO 142, PARÍS.

Toda clase de impermeables, para señora y caballero, pelucas, botas, zapatos, chanclos de goma, togados elásticos, ligas, tirantes, cinturones, acústicos para habitaciones, conductos para gas, líquidos y mangas para riego.

Artículos para cirujos, orinales de todas clases, fajas para paridas, ideales ventrales, suspensorios, bragueros, colchones, almohadas, asientos, baños de todos tamaños, labativas, pectorales, sondas y cuanto en el ramo de goma se fabrica.

Este establecimiento es el mas vasto y el primero de su clase en España: las numerosas relaciones que tiene con las primeras fábricas del extranjero, le permiten tener los mejores géneros y vender un 25 por 100 mas barato que las demás casas que se dedican al mismo ramo. Los precios serán fijos e invariables.

NOTA. — El establecimiento de la calle de Sevilla, núm. 9, ya no pertenece á esta casa. El de la calle de la Monteria, núm. 30, se ha cerrado el 15 del corriente.

VAPORES — CORREOS,

A. LOPEZ Y COMPAÑIA.

SERVICIO DE GRAN VELOCIDAD

EN CONVAGACIÓN CON LOS FERRO-CARRILES DE MADRID Y PARÍS.

SALIDAS DE ALICANTE.

Para MARSELLA todos los miércoles á las once da la mañana.

Para BARCELONA todos los viernes y miércoles á las once de la mañana.

Para MALAGA todos los sábados á las once de la mañana.

Harinas de Valladolid, trigo y rubia, desde la estación de Madrid, al muelle de Barcelona, á 18 rs. V. 3 90 arroba castellana y lanas á 4'80.

Para estos y demás trasportes, dirigirse a D. Julian Moreno, calle de Alcalá, núm. 30.

Estos vapores, tan acreditados por la exactitud y rapidez de sus viajes, tienen cámaras cómodas y lujosas, y las señoras son atendidas por camareras.

Se expedien billetes directos por D. Julian Moreno: despacho central de los ferro-carriles, Alcalá, 30.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA: —Editor D. Hilarión de Zuleaga

163

163

DEL LIBRANO. LA VIRGEN
dójala ver al través de sus malas la forma antigua de una lámpara de tres brazos. Este era todo el ahorro del diván.

Me asomé a la ventanita que caía al patio interior. Nada más agradable ni más frío: una galería en forma de diafragma rodeada de espuma de marfil de Egipto.

Las sensativas enzabanadas en las columnas sus cañones de líneas y sorbos. Sobre el claustro en mosaico de tejas rojas y azules cubría fantásticas incrustaciones.

En medio del patio, una fuente lanza hasta el cielo sus abundantes surtidores en forma de canastillo, desgrasándose como espuma de penas y diamantes en gotas de líquido sobre vasos de mármol de Egipto.

Las sensativas enzabanadas dejaban caer por los cañones sus campanillas de mil matizadas, y las jazmines del Cabo hacían brillar entre su verde follaje sus flores que figuran estrellitas de plata.

Había estandartes en un rincón dos chalets de Persia á guisa de tapices: uno sentado á la sombra de una hilera de cristalinas notas.

— Aquí, me dijo Elm-Sofi, he huido una cosa que se parece al Edén, pero eso creo que para nacerce mucho tiempo.

Dimos la vuelta á la galería. La noche se acechaba, las flores embalsamaban el aire y la fuente proseguía murmurando sus cristalinas notas.

— Aquí, me dijo Elm-Sofi, he empeñado una cosa que se empeñó el diablo.

— Me parece bastante esacto, le contesté, cuando

Elh sindude, pero ignoras lo principal de lo que se trata. Si los hombres de Oriente hacen can poco por ello crees haber realizado un descubrimiento, una maravilla!

— ¡Elh sindude!, pero ignoras lo principal de lo que se trata. Si los hombres de Oriente hacen can poco por ello crees haber realizado un descubrimiento, una maravilla!

— Me parece bastante esacto, le contesté, cuando

Elh sindude, pero ignoras lo principal de lo que se trata. Si los hombres de Oriente hacen can poco por ello crees haber realizado un descubrimiento, una maravilla!

— Me parece bastante esacto, le contesté, cuando

Elh sindude, pero ignoras lo principal de lo que se trata. Si los hombres de Oriente hacen can poco por ello crees haber realizado un descubrimiento, una maravilla!

— Me parece bastante esacto, le contesté, cuando

Elh sindude, pero ignoras lo principal de lo que se trata. Si los hombres de Oriente hacen can poco por ello crees haber realizado un descubrimiento, una maravilla!

— Me parece bastante esacto, le contesté, cuando

Elh sindude, pero ignoras lo principal de lo que se trata. Si los hombres de Oriente hacen can poco por ello crees haber realizado un descubrimiento, una maravilla!

164

LA VIRGEN.
La madre siempre fumando! Entró el marido y siro
siente el agujero del deseo, no obtendrá de su mujer
ni una sonrisa, ni una
mirada.

Piedad para las mujeres de Oriente! civilización
estática de Europa. Salud al cristianismo que hace un
ángel de Persia, preparación que eleva sus aeronaves,
sin dejar otra cosa en el paladar que un gusano de la mano al plato con dulces
de vainilla.

Los pensamientos apoderándose de su alma, la habían
elevado sobre las nubes y sin habiar una palabra.

Tomaron el servicio y el zumo de la celosía; así pudo ver á mi
hermano.

Los cojines de algodón y almohadas, forrados con esas ligera-
sísimas telas que llamanos indias, ocupaban las
partes de la habitación. Las paredes estaban cubiertas
de un baño blanco que tenía el pulimento brillante del
estadio. Las grecas de un rosado mate formaban cuadros como de finos bordados, con ghiraldillas de flores,
y arabescos azules claros, se extendían de un ángulo